



Opération
**Tendre la
main**



CAMPAGNE ANNUELLE
POUR CONTRER LA VIOLENCE ENVERS
LES FEMMES ET LES FILLES

LA VIOLENCE, UNE PROBLÉMATIQUE SOCIALE

La violence envers les femmes concerne tout le monde. Elle n'est pas que physique, mais aussi psychologique, verbale et sexuelle ou financière. Souvent insidieuse et quotidienne, la violence, en plus de la victime elle-même, touche tout son entourage.

UNE CAMPAGNE ANNUELLE DEPUIS 1997

L'**Opération Tendre la main**, créée par l'Afeas, est une campagne annuelle de sensibilisation contre la violence envers les filles et les femmes.



**DU 25 NOVEMBRE
AU 6 DÉCEMBRE,**
portez le ruban blanc en
forme de « V » inversé
pour dire « Assez, c'est
assez, je dis NON à
la violence ».



Pour obtenir des rubans blancs,
écrivez-nous : info@afeas.qc.ca.

AFEAS.QC.CA

